

What's News

* * *

◆ **La calificación crediticia de compañías de EE.UU. está cayendo más que en cualquier otro momento desde la crisis financiera, señalaron firmas del sector. En agosto y septiembre, Moody's emitió 108 rebajas de calificación de deuda de firmas estadounidenses no financieras, la mayor cantidad en dos meses desde mayo-junio de 2009, y Standard & Poor's rebajó la deuda de 297 empresas en los primeros nueve meses del año, el mayor número también desde 2009. Alrededor de un tercio son empresas de petróleo, gas y otras industrias vinculadas a materias primas, sacudidas por la caída de los commodities.**

Prevén Alcaldes electos usar línea de crédito para solventar gasto

Perfilan más deuda para los aguinaldos

Buscarán préstamos a corto plazo que serían pagados a principios del 2016

ÁNGEL CHARLES

Los Alcaldes metropolitanos electos perfilaron ayer la contratación de más deuda para poder cumplir con el pago de aguinaldos en diciembre, ante la falta de recursos con los que iniciarán sus gestiones.

Oscar Cantú, Edil electo de Apodaca, aseguró que debido a la falta de una partida para ese gasto optarían por un nuevo crédito.

“Tenemos que adoptar (un crédito) para que nuestra gente no se quede sin aguinaldo”, justificó el priista.

“Ahí se maneja crédito quirografario, que son créditos que se pagan a muy corto plazo, que no gravan participaciones, lo pides por tres o cuatro meses.

“Lo pides en noviembre y lo vienes pagando en marzo, cuando ya hay participaciones e ingresos de prediales”.

El Alcalde panista electo de San Nicolás, Víctor Fuentes, señaló que ante la falta de

...Y rechazan fondo de ahorro

ÁNGEL CHARLES

Al asegurar que deben recibir las participaciones en tiempo y forma, Alcaldes electos metropolitanos rechazaron ayer el esquema del fondo de ahorro propuesto por el Estado.

Francisco Cienfuegos, Edil electo de Guadalupe, dijo que la idea es buena, pero que ese esquema lo tendría que implementar el municipio y no el Estado.

“Se lo deben de entregar al municipio y que el municipio defina ese esquema, no que el Estado lo tenga; lo tiene que hacer el municipio de manera autónoma y que no se detengan las partici-

flujo suficiente para concluir el año, decidieron contratar un nuevo empréstito y pagarlo en el 2016.

“No dejaron en flujo dinero para aguinaldos”, admitió, “vamos a tener que hacer uso de la línea anual de crédito y pagarla a vuelta de año, se pagan entre 35 y 40 millones de pesos”.

Clara Luz Flores, Alcaldesa tricolor electa de Escobedo,

expresó.

Clara Luz Flores, de Escobedo, afirmó que ante tal propuesta es mejor que los Ayuntamientos hagan el ahorro y no el Estado.

“En todo caso si se trata de ahorrar, ahorro yo”, reclamó.

“Yo manejo el dinero y a mí me pagan intereses, no se los pagan al Estado, en ese caso pensamos que ese ahorro mejor lo hacemos nosotros”.

Héctor Castillo, Alcalde electo de Santa Catarina, y Óscar Cantú, de Apodaca, coincidieron en el rechazo, advirtiendo que tienen la autonomía para administrar los recursos que les corresponden.

afirmó que aunque tiene un compromiso de la actual gestión que le dejarían recursos, reconoció que también tienen abierta una línea de crédito para echar mano.

“Claro que se tiene que resolver el problema, tendré que tomar las decisiones necesarias”, dijo.

“Tenemos también línea de crédito abierta, pero lo ideal

es que no se usen en gasto corriente”.

Aunque dijo que confía en que el nuevo Gobierno estatal les apoye con recursos, el Alcalde electo de Santa Catarina, Héctor Castillo, advirtió que estarían explorando la opción de un nuevo crédito para cumplir con esta obligación a los empleados.

Ayer se publicó que a tres semanas para terminar sus gestiones, los Alcaldes del área metropolitana dejarán a sus sucesores otra complicada herencia: la falta de fondos garantizados para pagar aguinaldos.

Seis de los siete municipios metropolitanos –con la excepción de San Pedro– reconocieron que no cuentan con recursos etiquetados para este compromiso.

En el caso de Guadalupe, Francisco Cienfuegos, Edil electo, dijo que el adelanto de participaciones es un esquema que han utilizado los municipios en los últimos tres años y esperan que siga dándose.

Aunque se buscó al Alcalde electo de Monterrey, Adrián de la Garza, a través de su equipo de prensa alegó que no daría entrevista sobre este tema.